

Leinier Domínguez, bons résultats aux Jeux d'Esprit



Beijing, 28 février, (RHC/PL).- Le Grand Maître cubain, Leinier Dominguez, a terminé ce dimanche huitième au premier tour des parties Blitz de l'Elite Mind Games, les Jeux d'Esprit Elite qui se disputent à Huainan, en Chine.

Samedi, Leinier Dominguez a été troisième aux parties rapides avec 4,5 points. Il a remporté 3 victoires, essuyé autant de défaites et fait 4 parties nulles.

Dans les parties à 3 minutes, il a remporté 5 points en dix parties.

Ces résultats placent le Grand Maître cubain en huitième position. Ce sont le Chinois Liren Ding et l'Indien Harikrishna qui vont en tête de la qualification avec 7,5 points. Ils sont suivis du Russe Evgeny Tomashevsky (6,5 points)



Radio Habana Cuba